

Basagaña



Periódico de vida deportiva

Precios de suscripción { Figueras 1 pta. trim. Fuera 1'50 »

Administración: Muralla, 4 Figueras, 13 Diciembre de 1926

Año I Número 5 NUMERO SUELTO: 10 céntimos

La jornada futbolística de ayer

La Unión Sportiva Figueras sucumbe ante la Unión Deportiva Gerona por el catastrófico resultado de 5 goals a 0

En el Campeonato de Cataluña se registra un resultado inesperado al ser vencido el Barcelona por el Español en su propio terreno por 3 a 2

La aclaración al tan debatido pleito Emporium

Leí con entusiasmo desbordante, la maravillosa combinación de letras aledañas de un espíritu de regeneración que me cautivó y me hizo decidir a mal pensar una opinión que puede ser provechosa para el caso que me mueve. Es el artículo en referencia, el que con carácter de maestro en letras nos expuso nuestro respetable y buen compañero Clar en el número del sábado pasado desde las columnas de nuestro colega local «La Veu de l'Empordà» con el título de «L'Emporium perd el plet a la F. C.», que nos sugestionó desde el primer momento.

Otras veces, en el mismo semanario, habíamos oído hablar del contacto que debe haber entre los clubs «Unió Sportiva» y «Emporium F. C.», pero hoy, amparándome con la justa articulación del amigo mentado, voy a decir algo que será con el intento propagador para crear una hermandad entre las dos culturas: intelectual y física.

Antes que todo haré constar, garantizando así mi imparcialidad, que en muchas ocasiones he censurado duramente unas crónicas aparecidas en otros semanarios deportivos, por promover escándalos y hacer actos inmorales y antideportivos, tratando al mismo tiempo de conducirlos por el camino de la serenidad y la justicia. Es decir, que si en esta ocasión parece que me corrija de lo manifestado anteriormente, no se me debe suponer de parcial o rectificante, pues no hago otra cosa que amoldarme a las circunstancias.

Yo no creo que haya nadie, deportis-

ta o no, que dude de los magníficos efectos que el fútbol produce, tanto por la cultura física, como por la cultura moral de los que lo practican. Es sin duda de ninguna clase, el sport más completo, el único que pone al hombre en las condiciones de vida naturales y en pleno contacto con la naturaleza y los elementos que son base de la higiene y la salud, los fonamentos de la vida, como son el aire y la luz.

Dejando aparte todos los beneficios que reporta el fútbol para la cultura del hombre, voy ahora a hablar del artículo de referencia.

El señor Clar expone en su artículo la apelación de su protesta en contra por parte también de la Federación Catalana, que ya fué desestimada por la Federación Provincial.

Yo, al exponer mi criterio sobre este asunto y conociendo algunos datos del mismo, lo hago con el intento de que mis palabras han de ser escuchadas por los directivos del club perjudicado. Culpa de la desestimación de su protesta la doy a la Junta del Emporium F. C. por no saber ajustarse a los artículos que supongo deben figurar en los reglamentos federativos.

En otras ocasiones, como ésta que acabo de citar, no ha estado en su justa parcialidad, por lo que respecta a un asunto de tanta importancia para su club. Que no se ha hecho justicia a los actuales campeones del grupo B es sobradamente reconocido por todos los amantes al sport, ya que ostentando el título de campeón del grupo B, y con-

tando con una serie de jugadores dignos de figurar a mejor categoría, es razonable, que debían ingresar al grupo superior.

Varios artículos publicado en algunos semanarios, nos expusieron que los reglamentos determinan que el grupo A no puede constar más que de 8 clubs y dicen también que si el año pasado figuraron 9, fué debido a que el Portbou descendió de categoría superior.

Esto no es lógico, porque si el Portbou descendió de categoría superior, el colista de este grupo debía pasar al grupo B, desde el momento que la reglamentación prohíbe que en el grupo A figuren más de ocho clubs.

Otra cosa; ¿porqué dadas estas circunstancias y con el fin de hacer justicia como se merece al Emporium, no se han hecho los partidos de promoción— como en otros años— entre los colistas de un grupo y los campeones del otro? Esto, supongo que también es faltar a los reglamentos federativos: ¿Es que no tienen derecho los clubs modestos a sus aspiraciones de ascender a una categoría superior cuando su justa y merecida fama lo demuestran?

Y más aún. Sépase, que en la Asamblea celebrada por la Federación Provincial en la que se discutió el asunto Emporium, la «Unió Sportiva» no estuvo representada por ningún miembro de su junta, sino por un ferviente socio del club. Este señor puede sentir, si cabe, tanto apasionamiento por su club como los demás elementos, puede que más aún, (esto no puede negarse), pero no creo, como vengo diciendo, que los reglamentos legalicen la representación de un club por socios cualesquiera y no por directivos.

De esta causa considero también que el Emporium debió protestar, porque el elemento que representó a la «Unió

Sportiva» en la citada Asamblea, por rencillas personales que nada tienen que ver con el verdadero sport, no podía favorecer de ninguna manera a su club, que también fué uno de los tantos que votó en contra del campeón del grupo B. Y a mi entender, esto no es propio de un buen deportista, porque cuando una persona tiene asuntos relacionados con otra, en otras partes deben discutirse.

Censuro a la junta de la «Unió Sportiva» si reconociendo estos detalles, hizo figurar a este señor en su representación; en cambio la disculpo si supiera la ignorancia de estos detalles por parte de sus directivos.

Esta actitud no es noble, y por lo tanto, no puede ser deportiva; comprendo y acepto el anhelo de la victoria para si, pero nunca podré considerar como personas normales a aquellos individuos que, exageradamente devotos de la Victoria, faltándoles ésta, se tiran a las más grandes bajezas.

Y lo que es más de lamentar son los paliativos y excusas deprimientes para nuestros deportistas, que casi siempre han expuesto para atenuar una derrota. Yo, que considero la labor del periodista de una importancia extrema, sobre todo en el orden educativo e informativo, creo, que todo hombre que coge la pluma para dirigirse a las multitudes, debe despojarse de todo apasionamiento insano y tener la suprema valentía, la nobleza, la sinceridad de ver las cosas con la más imperturbable serenidad. Eso, no quiere decir que yo crea, pues no lo haré nunca en los hombres que se pelean pomposamente, llamarlos neutrales; éstos, a mi pensar, o son unos hipócritas a se adelantan al fuego que más calienta. Yo creo que todo el mundo puede, o mejor dicho, tiene el deber ineludible de axaltar hasta el paroxismo lo que es ob-

jeto de su predilección; pero al hacerlo debe tener presente estos dos ejemplos de un valor indudable: equanimidad y justicia. Y yo he sido profundamente apesado al considerar que sean hijos, (o al menos la defensen) de una tierra que lucha por una misma idealidad espiritual que mi mismo, los que tengan una tan faltada animaversión frente los genuínos representantes del enfortimiento de nuestra raza, cuando precisamente creo que debería ser todo lo contrario.

Continuaré luchando, a fin de adquirir mercado para librarnos de toda influencia personal extraña y abusiva. Nosotros admitimos consejos de quien esté por encima de nosotros, nunca del que está debajo de nuestro nivel intelectual, con

todo y disface su cuerpo con pedrería, para así llamar la atención al paso de la persona.

¿Porqué, pues, en nuestros días no lo podemos hacer de esta manera, que indudablemente resulta beneficiosa en grado máximo al completo desenvolvimiento de las razas? ¿No sería este, el medio más sólido para obtener el perfeccionamiento del espíritu y de la materia?

Una alenada más, y respiraremos a un lleno convencimiento regenerador, que como antes hemos dicho nos ha llevado con aquella singular y maestría suya, el nuestro admiradísimo compañero Clar desde «La Veu de l'Empordá».

A. M. LL.

Barcelona-Español

Una gran actuación de Walter, Arnau, Sastre y Sancho del Barcelona, y Portas, Padrón, Zamora y Mauri del Español

Sagi desperdicia un penalty con que fué castigado el Español

Ante un lleno hasta los topes se ha celebrado el tan ansiado partido entre los rivales Barcelona-Español.

A las 2'30 en punto aparecen en el field los jugadores de ambos equipos que son ovacionados.

A las órdenes del árbitro vizcaíno Símbol alinéanse los equipos en la siguiente forma: F. C. Barcelona: Llorens-Planas, Walter-Carulla, Sancho, Arnau-Piera, Samitier, Sastre, Pedrol y Sagibarba.

R. C. D. Español: Zamora-Saprisa, Portas-Calcedo, Tomás, Kaiser-Olariaga, Vilar, Mauri, Padrón y Yurrita.

Efectuado el sorteo, toca a los blanqui-azules la salida, efectuándolo con gran rapidez y llegando hasta los dominios de Llorens, pero Walter oportuno despeja, escuchando los primeros aplausos del respetable.

El juego se mantiene movido e igualado, notándose gran acierto en la delantera del Español, que juega estupendamente.

El dominio es alternado, anotándose varias oportunas intervenciones de Arnau, que cada día va acreditándose en su puesto de medio ala.

Cabe mencionar varias paradas de Zamora y Llorens que efectúan con gran acierto; y de Portas con sus afortunados despejes, acreditándose como el mejor defensa de Cataluña.

No tarda en venir el primer goal para los españolistas obra de Padrón, aprovechando un oportuno pase de Mauri, recoge el notable interior españolista y desde cinco metros envía un fenomenal choot que Llorens apesar de sus esfuerzos no puede detener. (Se premia el goal con una gran ovación).

Centrado el balón nuevamente, los barcelonistas se animan, haciendo entrar en acción al trio defensivo blanqui-azul, pero estos con pasmos a facilidad desbaratan todo intento barcelonistas.

El juego es duro pero noble, notándose gran acierto por el árbitro al pitar algunas jugadas que podían ser peligrosas, de varios equipiers.

Samitier, marcado estrechísimamente no puede efectuar gran juego, privando de este modo dar más brillantez a la línea delantera barcelonista.

Piera tampoco actúa como en sus mejores días, al revés de los españolistas que efectúan un gran partido, a excepción de Olariaga.

No tarda en venir el segundo goal españolista obra de Mauri al fusilar un pase de Yurrita a cuatro metros del goal de Llorens, que éste, apesar de su plongeón, no puede

detener.

Nuevamente el balón en el centro del terreno; los barcelonistas se lanzan al ataque desesperadamente, en vista del resultado adverso, pero la línea media y defensiva del Español actúan muy bien y privan durante este primer tiempo que se marque ningún tanto en contra, y con el resultado de 2 a 0 a favor del Español fine el primer tiempo que ha sido brillantísimo.

Salen nuevamente los equipos al campo y se avaciana al Español por su gran actuación en el primer tiempo.

Empiezan la segunda parte y se ve al Barcelona grandes deseos de marcar, poniendo en peligro la meta defendida por Zamora, haciendo varias jugadas dignas de su fama, que son avacionadísimas.

No tarda en venir el primer goal barcelonista, después de varias combinaciones, Sami hace un pase a Sastre y éste de un magnífico tiro bate por primera vez al coloso Zamora. (La ovación es ensordecedora).

No por eso se desaniman los españolistas haciendo varias incursiones al campo contrario, poniendo en aprieto el trio defensivo barcelonista; pero Walter oportuno despeja toda clase de situaciones.

Sancho juega estupendamente, entregando numerosos balones a su línea delantera, que actúa mejor que el primer tiempo, pero completamente marcada no puede efectuar gran juego.

Arnau solva dos goals que parecen imposibles de marcar, escuchando varias ovaciones.

Carulla, hace un pase a Sagi, este corre la línea, centra y Sastre marca el tan ansiado empate para los barcelonistas, que se ovaciona largamente.

A partir de este momento, el juego es movido e interesante, notándose estupendas jugadas para ambos equipo, sobresaliendo la labos de Portas, Walter, Arnau, Sancho y Padrón para ambos equipos.

Faltan diez minutos para terminar, la lucha continua interesante y movida, la línea delantera del Español efectuó un rápido avance y Padrón, el oportuno jugador blanqui-azul aprovecha un magnífico pase de Mauri para marcar de un shoot brutal que a pesar de pararlo Llorens entra en su puerta. Ha sido un goal sensacional y estupendo por su brillante ejecución. El entusiasmo entre los españolistas es grande.

El Barcelona pone toda su fe en el juego, haciendo entrar varias veces en acción al gran Zamora.

Chost de Sagi que para Zamora, pero se

le escapa el balón de las manos, Sami recoge el balón y envía un choot alto al ángulo, y cuando todo el mundo creía en el empate por estar Zamora en el suelo, sale éste «el único» y de un fenomenal salto sava el tanto que parecía ya seguro. La ovación con que se premia al goalkeeper nacional es increíble.

Se animan los españolistas con que esta jugada, poniendo en peligro la puerta defendida por Llorens, pero Walter oportuno despeja.

Faltan pocos minutos para terminar, y ante la mayor emoción y silencio se tira un penalty contra los blanqui-azules.

Se perfila Sagi, suena el pito y el balón pasa alto; un ¡ah! grandioso se oye en todo el campo, esta era la única ocasión para que el Barcelona empatara.

Poco después termina el partido que da la victoria a los que han jugado mejor en el partido de ayer: el R. C. D. Español.

COMENTARIOS Y APRECIACIONES DE INDIVIDUALIDADES

El Español salió al campo dispuesto a vencer y lo consiguió, jugando todos sus componentes con gran fe y entusiasmo. El Barcelona su línea delantera no efectuó el juego que nos tenía acostumbrados, a causa de la enorme vigilancia ejercida por los medios del Español.

Venció el equipo que en el campo jugó con más acierto. El árbitro bien.

Llorens.—No puede cuárselése ninguno de los goals que le marcaron, todos eran imparables, igual que a Zamora, su actuación fué brillante.

Walter-Planas y Saprisa-Portas.—El primero y el último fueron los mejores de sus equipos, demostrando ser los mejores defensas de Cataluña, los compañeros no desmerecieron del conjunto.

Arnau-Sancho-Carulla y Calcedo-Tomás-Kaiser, fueron durante todo el encuentro el alma del equipo, y actuaron durante el mismo con gran acierto, sobresaliendo empero Arnau y Sancho por su gran actuación.

Piera-Samitier-Sastre-Pedrol y Sagibarba.—Fué una línea delantera que sólo brilló a ratos, a causa de la enorme vigilancia que ejercieron los españolistas sobre Sami y Piera, resintiéndose los demás compañeros de línea.

Olariaga-Vilar-Mauri- Padrón-Yurrita.—Fué durante todo el encuentro una gran línea que provocó grandes peligros a la puerta de Llorens, sobresaliendo Padrón y Mauri por su gran codicia y desentonando de los demás Olariaga. Si el Español hubiera tenido otro extremo, el resultado pudiera haber sido más adverso al Barcelona.

En fin, un partido estupendo, en el que el numeroso público allí congregado salió satisfechísimo.

GOAL.

¡Comerciantel! ¿Le interesa aumentar sus ventas?

Anúnciese en esta Sección

Ayer en Gerona

El Emporium en una mala tarde, es vencido por 1 goal a 0

Con un tiempo magnífico tuvo lugar ayer en el campo de U. D. Gerona, un encuentro entre los equipos del Emporium y del Ataneo Social.

Pocos comentarios merece este encuentro, ya que se redujo a un constante dominio del Emporium.

Empieza saliendo el Emporium que ataca seguidamente instalándose en terreno enemigo por largo rato. Varios choots de los figuerenses son lanzados a kik por falta de puntería en sus delanteros.

En una arrancada del Ataneo, prodúcese corner contra el Emporium al interceptar Salleras un avance del ala izquierda enemiga. Es tirado sin resultado.

Vuelve al ataque el Emporium, cuyas delanteras, y en especial Casanovas y Carerras, efectúan brillantes acosos a la meta del Ataneo, los cuales se ven negros para detener la avalancha del Emporium. En pocos momentos son tirados varios corners contra los gerundenses, perdidos unas veces por rematarse fuera y otras por la aglomeración de jugadores ante el marco.

En un ataque «socialista» un jugador emporitano (no pude precisar quien fué), comete un fould cerca del área fatídica. Tíralo Prats, quien logra introducir el balón en el marco de Pomés, de una raza que este podía parar fácilmente.

A partir de este instante el juego se nivela bastante. Hay varias incursiones a ambas puertas que revuelven bien los defensas respectivos. No trascurre mucho rato sin que el Emporium vuelva al acoso, pero la desgracia que persigue a todas luces a los figuerenses hace infructuosos los esfuerzos de éstos para igualar el marcador.

Fine el primer tiempo con dominio figuerense.

El segundo tiempo fué lo mismo que el primero. Dominio del Emporium.

Parecen algo agotados los «socialistas» lo que aprovecha el Emporium para atacar con insistencia el marco gerundense. Son tirados varios corners contra éstos, aun que sin resultado positivo.

Aprovechan los del Ataneo una momentánea indisposición del zaguero del Emporium, Salleras, para sacudirse del dominio de que son objeto, y logran sacar dos corners a su favor sin consecuencia.

Repuesto Salleras, vuelven los emporitanos al ataque, pero con un frenesí difícil de explicar. La delantera combina bien, pero la falta de chutadores y hombres decididos a varios remates de cabeza que se les presentaron, hicieron estériles todos sus esfuerzos.

Otra furiosa embestida emporitana da lugar a que la defensa del Ataneo cometa un penalty. Ubeda es el encargado de tirarlo y hecha el balón flojo y a las manos del portero.

Resultados de ayer

Provincia Gerona

Figueras-Gerona 0 a 5

Port-bou-Olot, suspendido.

S. Feliu-Palafrugell 1 a 1

La Escala-La Bisbal 3 a 1

Campeonato de Cataluña

Grupo A

Barcelona-Español 2 a 3

Sabadell-Sans 2 a 1

Europa-Gracia 4 a 2

Badalona-Tarrasa 3 a 3

:: El presente número ha sido sometido a la previa censura ::

El miércoles en Gerona

El Emporium F. C. es derrotado por la Unión Deportiva Gerona por 5 goals a 0

El miércoles pasado tuvo lugar en el Estadio de Vista Alegre, un encuentro amistoso entre los equipos arriba mencionados y ante un público bastante numeroso.

A las órdenes de Gibert, se forman los equipos, presentando el Gerona a Gauchia-Poch, Bosch-Teixidor, Codina, Feliu-Pol, Balansá, Viñas, Roca y Escuder, y el Emporium F. C. a Pomés-Salleras, Ismael-Corsellas, Libeda, Carbonell-Carreras, Medina, Arater, Salleras II y Vila.

Como puede verse el Gerona juega completo, más no el Emporium, que se presenta sin tres de sus titulares.

Empieza el partido a las 3:20, saliendo el Gerona, siendo cortado su primer ataque por los medios emporitanos que entregan el esférico a sus delanteros. Arater inicia una escapada que corta Bosch fácilmente. Avanza el Gerona, cuya delantera efectúa buenas jugadas bien apoyada por la medular, poniendo cerco a la meta defendida por Pomés. Ismael que fué el más firme puntal de la defensa figuerense, empieza sus despejes característicos, medianamente secundado por Salleras I, que tuvo un día bastante gris.

El ala izquierda gerundense muéstrase peligrosísima. Roca y Escuder, combinando magníficamente se acercan al marco de Pomés, perdiendo Escuder una buena ocasión de marcar por shootar fuera.

Contraataca el Emporium, que no llega más allá de la defensa del Gerona. Un despeje de Poch es recogido por Codina que entrega el balón a Pol, malogrando éste el pase que le efectúan por estar mal colocado. Se tira el primer corner contra el Emporium, que es rematado a fuera por Viñas tras un ligero peloteo.

Por unos momentos atacan los emporitanos que logran acercarse al marco de Gauchia, shootando a fuera Arater. El juego se nivela algo. Se apodera del esférico Feliu que pasa a Escuder, centrando éste y siendo desviado. Tíralo el mismo Escuder sin consecuencias.

La delantera figuerense, que no dió señales de vida en casi todo el partido, avanza embarulladamente gracias a un oportuno dribling del pequeño Medina, logrando llevar el pellgró a la puerta gerundense. Arater vuelve a shootar, y Poch desvía a corner que es tirado sin consecuencias por despejar rápidamente Bosch. Recoge la pelota Viñas, que efectúa un buen ataque personal, shootando fuertemente a goal y desviando formidablemente Pomés a corner, que tirado por Pol, da lugar a un lío enorme que por fin resuelve Carbonell de un oportuno punterazo.

Vuelve al acoso el Gerona y se produce otro corner contra los figuerenses que despeja bien Ismael. Ataca el Emporium que lleva el juego hacia la defensa enemiga, manteniéndose por unos momentos el juego en el centro del terreno hasta que los delanteros negro-amarillos vuelven a bordear el

marco de Pomés con varios shoots que éste salva bien.

Otro corner contra el Emporium da lugar a unos momentos de peligro, fallando Viñas una ocasión única para marcar, por shootar a las nubes.

Pasado este riesgo, anímanse los emporitanos y efectúan un formidable ataque que pierden por verdadera desgracia. Contraatacan los gerundense y ahora es Balansá el que desaprovecha otra buena ocasión para intentar el goal por entretenerse demasiado con la pelota, lo que da lugar a que Ismael llegue a tiempo para salvar el tanto que parecía inminente.

No tarda en lograr el Gerona su primer tanto. Codina efectúa un buen pase a Pol, éste dribla a Carbonell y corre la línea internándose al mismo tiempo y al llegar a la línea de kik centra raso y un poco atrasado logrando Viñas, a pesar de la obstrucción de Ismael, rematar el primer goal a las 3:45 sin que Pomés pueda hacer, ya que le fué rematado a tres metros de la portería. Ovación.

Centrada la pelota vuelven los del Gerona al ataque y prodúcese otro corner contra el Emporium, que no trae consecuencias por manos del medio centro gerundense. Avanza inesperadamente el Emporium, que logró corner a su favor aunque sin resultado positivo.

Nuevo avance del Gerona que remata magníficamente Viñas a las mallas logrando el segundo tanto a favor de su bando a las 3:50.

Sigue el match, francamente favorable al Gerona, cuya delantera efectúa continuos ataques. Las jugadas emocionantes frente al marco de Pomés se suceden sin interrupción, mientras que los avances emporitanos no llegan a inquietar seriamente a las líneas defensivas gerundenses.

En una jugada dentro del área fatídica, Ismael comete un fould que el árbitro castiga con la máxima pena. Se encarga de tirar el penalty Viñas que lo lanza fuera intencionadamente.

En pocos momentos son sacados dos corners contra el Emporium; el primero lo salva Ismael, y el segundo lo remata fuera Codina.

Nuevo avance del Gerona, centrando Escuder; Ismael desvía la pelota hacia corner pero rápido logra salvarla antes que traspase línea; no obstante el árbitro manda sacar corner efectuándolo Escuder y rematando Balansá de un oportuno cabezazo que pasa rozando el poste.

Fine el primer tiempo.

El segundo tiempo empieza dominando ligeramente el Emporium, pero inmediatamente se apoderan del esférico los delanteros gerundenses dominando completamente a partir de este instante, interrumpido de vez en cuando por escapadas aisladas del Empo-

rium que cortaban con facilidad medios y defensas enemigos.

En esta segunda mitad, marcó el Gerona tres nuevos goals, después de haber tirado fuera intencionadamente también otro penalty con que fué castigado fould de Ismael. De los tres tantos de este tiempo, dos fueron marcados por Viñas y el otro Roca. Además fueron tirados en esta mitad de partido ocho corners más contra el Emporium, lo que prueba que el dominio gerundense fué enorme en algunos momentos.

Y el match fine con la victoria del Gerona por 5 a 0.

Un exámen de la labor individual y de líneas

Veamos ahora de analizar la labor de los contendientes, desmenuzando los equipos por líneas y por individualidades, al propio tiempo.

Gauchia, si bien no tuvo ante si una delantera peligrosa, en las pocas ocasiones que intervino lo hizo cual corresponde a su fama.

La zaga Poch-Bosch bien durante todo el partido, durante el cual apenas tuvieron adversario. No obstante despejaron fuerte y con soltura cuando la ocasión lo requirió.

De la línea media Teixidor-Codina-Feliu, todos actuaron a un mismo nivel, a causa de no tener que habérselas con delanteros de talla, si bien Feliu en algunas ocasiones (pocas) brilló más que sus dos compañeros.

El ataque entró perfectamente, en especial el ala Roca-Escuder que puede decirse que jugaron como quisieron a causa de no tener un medio que les marcara; Viñas fué el que encontró el hueso más duro de roer con el medio centro emporitano; no obstante acreditóse de buen conductor de línea y eficaz marcador; Pol-Balansá también actuaron bien, pero no jugaron tan fácilmente como la otra ala a causa de estar mejor marcados por el medio del Emporium.

Pomás, estuvo bastante bien, repelió los tiros con seguridad aunque en algunas ocasiones acusó cierto nerviosismo. De los tan-

tos que le entraron no puede culpársele de ninguno. Excepto el quinto, acaso debido a la falta de luz.

La defensa Salleras I-Ismael, conjuntamente no estuvo muy afortunada. Individualmente, Ismael fué superior a su compañero. Ya hemos dicho en otro lugar que fué el más firme puntal de la defensa emporitana, y lo repetimos; fué el vallador más difícil que encontraron los gerundenses. Salleras I, no diremos que estuviera mal, pero si inferior a otras veces.

De la línea media integrada por Corsellas-Libeda-Carbonell, el mejor fué Libeda, que fué uno de los mejores hombres sobre el terreno. Atacando y defendiendo estuvo sencillamente colosal. Infatigable, rápido y decidido y con una clara visión del juego y sus pases matemáticos, tuvo constantemente en jaque a la ofensiva gerundense. Siguióle en méritos Carbonell, que sujetó a medida de sus fuerzas el ala Pol-Balansá. El más deficiente fué Corsellas que no pudo casi con Roca-Escuder. Es demasiado para él el ala formada por estos dos excelentes jugadores.

De la delantera, lo mejor será que corramos un velo sobre su pobre actuación. Desde Carreras a Vila, todos empeñados en el juego personal, ninguno hizo gran cosa. El único acaso que merezca algún elogio por su valentía y oportunidad, es Medina, aunque adolece como hemos dicho de querer practicar juego personal.

El arbitraje y el público

El señor Gibert, hizo un arbitraje deficiente. Marcó algunos fauts que sólo existían en su imaginación y en cambio dejó pasar un penalty clarísimo de Ismael. Gracias a que el partido fué facil, sino no sabemos como habría acabado aquello.

El público, como ya hemos dicho bastante numeroso, estuvo correcto, aunque entusiasmados por los suyos.

E B E B F E .

Clasificación del Campeonato provincial

GRUPO A

| EQUIPOS | P. J. | P. G. | P. E. | P. P. | G. F. | G. C. | P. |
|----------------|-------|-------|-------|-------|-------|-------|----|
| U. D. GERONA | 5 | 4 | 0 | 0 | 19 | 1 | 10 |
| U. S. FIGUERAS | 5 | 1 | 1 | 3 | 5 | 18 | 3 |
| OLOT F. C. | 4 | 2 | 1 | 1 | 9 | 5 | 7 |
| PORT-BOU F. C. | 5 | 0 | 0 | 5 | 3 | 12 | 0 |

GRUPO B

| | | | | | | | |
|--------------------------|---|---|---|---|----|----|---|
| PALAFRUGELL F. C. | 5 | 5 | 2 | 0 | 11 | 3 | 8 |
| A. D. SANT FELIU GUIXOLS | 5 | 2 | 2 | 1 | 12 | 8 | 6 |
| U. S. BISBALENCA | 5 | 1 | 0 | 4 | 9 | 14 | 2 |
| LA ESCALA F. C. | 5 | 2 | 0 | 3 | 9 | 16 | 4 |

Todo buen deportista no puede dejar de comprar los lunes al mediodía

LA COMARCA DEPORTIVA
Puesto de venta: Librería Batllosera

Autos de Turismo

CHEVROLET, 4 cilindros

OAKLANT, 6 cilindros

LLUSÀ HNOS. -- Auto American Saló

Bailén, 188. = = BARCELONA

**Representante de los Ciclos France - Sport
y Royal Fabric**

CICLOS TRULLS

Accesorios y reparaciones - Armas de todas clases

Calle Lasauca, 7 - FIGUERAS

**AGENCIA
oficial**

FORD

E. Soler

Plaza Pi Margall

BICICLETAS - MOTOCICLETAS

Neumáticos y piezas de recambio de todas clases y marcas

Agente directo de las motocicletas y bicicletas B.S.A., Labor, Royal Clems y Nocim. -- Teléfono núm. 425

Joaquín Guillamet

Prat de la Riba, 18 - FIGUERAS

Camilo Arté y

C. S. L.

Agentes oficiales para la venta de coches

Citröen

y sus accesorios

Facilidades de pago

FIGUERAS

DISPONIBLE